

## Diana Alejandra Muñoz, nueva secretaria de Gobierno

*Imprimir una mayor dinámica en el desarrollo de acciones para la consolidación de una Popayán más pacífica, cívica y ordenada, es el principal objetivo de la nueva miembro de la Administración Municipal*



En un acto oficiado por el alcalde de Popayán, Cesar Cristian Gómez Castro, tomó posesión de su cargo como secretaria de Gobierno y Participación Comunitaria, Diana Alejandra Muñoz Medina.

La nueva Secretaria es contadora pública, con experiencia en el área administrativa, financiera y de talento humano, donde ha participado en el

diseño de políticas, planes, programas y proyectos que se desarrollan y ejecutan el mandato constitucional, a nivel local, regional y nacional.

“Vamos a darle prioridad a todos los proyectos y a trabajar de la mano con sus líderes. Inicialmente nos ocuparemos fuertemente en temas de seguridad y espacio público, pues son problemáticas que todos conocemos, y el objetivo es junto con el quipo de trabajo, brindar una vía mas directa a la solución.”  
Precisó, Diana Alejandra Muñoz Medina, nueva secretaria de Gobierno y Participación Comunitaria

Así pues la implementación del nuevo código nacional de policía y convivencia, el trabajo con las juntas de acción comunal, ediles y otros entes corporativos, serán estrategias usadas con el ánimo de articular esfuerzos y aminorar las problemáticas de inseguridad que existe hoy en la ciudad.

\*\*\*

## Concluyó encuentro de tutores y rectores, vinculados al Programa Todos a Aprender del Ministerio de Educación Nacional

*17 instituciones educativas oficiales de Popayán hacen parte del proceso, y destacan las mejoras obtenidas en sus prácticas educativas*



En el marco del 'Programa Todos a Aprender-PTA' del Ministerio de Educación Nacional, hoy culmina el encuentro de tutores y rectores de 17 Instituciones Educativas oficiales de la zona rural y urbana del municipio de Popayán, convocados por MinEducación.

Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación Municipal, destacó el apoyo del programa en el acompañamiento que se realiza a través de tutores. “El programa es un gran aporte para la mejora de las prácticas metodológicas, y por ende ayudan en la calidad educativa”, agregó.

Por su parte los rectores de las instituciones educativas convocados, reiteraron sus compromisos con la mejora de planes, currículos y metodologías pedagógicas y didácticas, que se traducen en el óptimo aprendizaje de niños y niñas.

El gran objetivo del programa es la mejora en el Índice Sintético de Calidad Educativa, que el año anterior para la ciudad de Popayán destacó seis Instituciones educativas que fueron acompañadas por el programa y que como reconocimiento las instituciones y docentes, recibieron incentivos económicos al mejorar su rendimiento en pruebas de Icfes, convivencia y eficiencia educativa.

\*\*\*

## Jornada de señalización comunitaria en el barrio San José

*Pares, líneas de detención y flechas de giros, fueron pintadas por la Secretaría de Tránsito con la ayuda de los ciudadanos*



Niños, jóvenes y adultos del barrio San José, se dieron a la tarea participar en la jornada nocturna de demarcación vial que la Administración Municipal 'Vive el Cambio', a través de su Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, adelantó en dicho sector de la Comuna 9 de esta capital.

Con brocha en mano y tapabocas en sus rostros, habitantes de este populoso barrio del occidente de Popayán se organizaron y bajo la coordinación, supervisión y direccionamiento de los profesionales del Subproceso de Seguridad Vial de dicha dependencia municipal, se dieron a la tarea de ayudar en esta importante acción de señalización horizontal.

John Alejandro Rodríguez profesional de esta dependencia indicó que esta actividad hace parte de las Jornadas de Señalización Comunitaria que la Secretaría de Tránsito y Transporte del municipio de Popayán adelanta con las diferentes Juntas de Acción Comunal de la ciudad, y que se lleva adelante de acuerdo a las solicitudes que las comunidades hacen a la Administración Municipal.

“Con ésta y diversas estrategias más, le estamos apostando a incrementar la seguridad en las distintas vías de la red vial de Popayán. A través de las jornadas de señalización se recuperan las señales que se han ido borrando con el paso del tiempo y demarcamos algunas nuevas en los puntos o sitios más críticos del municipio. Esto conlleva no solo al mejoramiento de la seguridad vial sino también al mejoramiento de la movilidad de los popayanés”, puntualizó el funcionario Rodríguez.

\*\*\*

## Secretaría de Salud inicia jornadas de inspección en hoteles de Popayán

*Establecimientos como hoteles, hostales y restaurantes, están siendo evaluados por la Secretaría de Salud para que ofrezcan un mejor servicio a la comunidad*

La Administración Municipal a través de la Secretaría de Salud, adelanta jornadas de inspección, vigilancia y control en hoteles, hostales y restaurantes de la ciudad de Popayán, con el objetivo de dar cumplimiento a la normatividad sanitaria.

Aspectos como la verificación del estado de los alimentos, la adecuada preparación de los mismos y elementos de índole sanitarios, son estudiados en medio de estas jornadas que, hasta el momento, no han registrado ninguna clase de situación que implique medidas de sanción para alguna institución hotelera de la ciudad.

La Secretaría de Salud Municipal continúa comprometida en velar por el bienestar de todos los ciudadanos y de los turistas que por estos días visitan la 'Ciudad Blanca'.

\*\*\*

### Se realizó jornada nacional de matrícula 'Es Tu Día'

*Desde muy temprano, padres de familia, jóvenes y adultos visitaron los puntos de atención para acceder a los cupos disponibles en el sistema educativo*





Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 335

Con una activa participación se realizó la jornada nacional de matrícula para niños, niñas, jóvenes y adultos en la ciudad de Popayán 'Es Tu Día', a fin de garantizar cupos a quienes aún no ingresan al sistema educativo.

La jornada tuvo lugar en los Centros de Desarrollo Infantil Barquero de Papel y Cometa de Colores, con el apoyo del ICBF, Consejo Noruego para Refugiados, la Red Unidos, Corporación Talentum y la Agencia Colombiana para la Reintegración-ACR.

Durante la jornada, el secretario de Educación Municipal, Jhan Alejandro Sandoval, compartió con los niños del Centro de Desarrollo Infantil Barquito de Papel, un cuento sobre la importancia de la educación en los niños y niñas, en la sociedad.

\*\*\*

## Taller participativo tuvo lugar en la Institución Educativa Gabriela Mistral

*Niños, niñas y comunidad en general, dieron a conocer sus expectativas sobre el parque corredor biosaludable río Cauca*



En la mañana de este viernes 24 de febrero, se desarrolló taller participativo sobre el proyecto 'Parque corredor biosaludable río Cauca' que se proyecta sobre el tramo entre el puente nuevo del río Cauca y Torremolinos, con la

participación de la comunidad que se impactará directamente con la iniciativa y estudiantes de la Institución Educativa Gabriela Mistral.

La metodología liderada por personal de la Oficina de Planeación Municipal y Findeter, hace parte del proceso de construcción del proyecto desde las expectativas de la comunidad, y busca tener un diseño acorde a las necesidades en general de la ciudadanía frente a este tipo de espacios.

Atualmente, el proyecto cuenta con una inversión en estudios y diseños de \$ 420 millones de pesos, de los cuales 350 millones fueron aportados por Findeter a través del BID, con una contrapartida de 70 millones de pesos por parte del Municipio.

El proyecto hace parte del programa de Ciudades Sostenibles, y en su etapa inicial concluirá con los estudios y diseños arquitectónico y urbanístico, diseñado de acuerdo a las necesidades y disponibilidad presupuestal del Municipio.

\*\*\*

## Decreto No. 20171310000705 del 23 de Febrero de 2017

Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del presupuesto del municipio de Popayán en el componente de gastos de funcionamiento Secretaría General y gastos de inversión directa Secretaría de Educación – Vigencia fiscal 2017.

\*\*\*

## Agenda para 'El Cambio'

### Día de Adopción 'Haz una familia más feliz, adopta'

**Fecha:** Domingo 26 de febrero de 2017

**Hora:** 9:00 a.m. – 4:00 p.m.

**Lugar:** Vía lenta colegio Sagrado Corazón de Jesús (Salesianas)



\*\*\*

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



*¡Ven y disfruta de los productos más frescos del campo!*

**Sábados y Domingos**

**5:00 a.m. - 4:00 p.m.**

**Parqueadero Instituto Colombiano de Bienestar Familiar - B. Santa Helena**

\*\*\*

## 'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética Brillo de Mujer'.



**Brillo de MUJER**  
**CARRERA ATLÉTICA**  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

**2.5K** | **MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017** | **HORA: 7 P.M.**  
PUNTO DE PARTIDA PARQUE CALDAS

**¡PARTICIPA!** Acércate a la Secretaría del Deporte y la Cultura ([www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)).

**LAS INSCRIPCIONES SON GRATUITAS Y ESTARÁN ABIERTAS DEL 16 AL 23 DE FEBRERO DE 2017.**

**RECORRIDO**

Cra 13, Calle 4, Calle 5, Carrera 8, Calle 6, Carrera 5, Cra 4. PARQUE CALDAS Salida y Llegada

**Reconocimientos**

CATEGORÍA GENERAL (1,2,3 LUGAR)  
CATEGORÍA DISCAPACIDAD (1,2,3 LUGAR)

Vive el **CAMBIO**  
Alcaldía de Popayán SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

\*\*\*

## Popayán me pertenece limpia

Jornada de limpieza en la quebrada Quitacalzon, sector Bosques de Morinda.

**Fecha:** sábado 25 de febrero

**Hora:** 8:00 a.m. a 12:00 m.

Lideran: Secretaría de Infraestructura de Popayán, Corporación Autónoma Regional del Cauca, Serviaseo, Fundación Río Piedras del Acueduco y Alcantarillado de Popayán, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata, y las unidades de Policía Metropolitana y Ejército Nacional.

\*\*\*

## Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



\*\*\*